



Premio Frida Kahlo 2023 al Aliade Del Año **Pedro Hernandez**

Hace 6 años, Pedro Hernández llegó a Carolina del Norte, dejando atrás su querida isla de Puerto Rico, la cual había sido afectada y devastada por el huracán María. Esta isla era su hogar durante 33 años, el lugar donde creció, se crió y vivió la mayor parte de su vida. La nostalgia por su tierra natal lo acompaña a diario. Durante sus años en Puerto Rico, Pedro trabajó incansablemente en el Departamento de Salud, atendiendo a poblaciones vulnerables y en alto riesgo. Esta experiencia marcó su pasión por el servicio a la comunidad, una pasión que continúa en el condado de Wake.

Hace 5 años y medio, Pedro comenzó a trabajar en la Oficina de Servicios Humanos del Condado de Wake como Community Health Worker en el programa de VIH y otras ITS. Fue en esta posición que Pedro empezó a conocer las organizaciones que trabajan con la comunidad hispana y a comprender sus necesidades y culturas. Fue en este momento que su historia con el Programa LGBTQ+ de El Centro Hispano comenzó, aunque al principio solo pasaba mensualmente para distribuir condones y evaluar cualquier necesidad que los participantes pudieran tener en el condado de Wake.

Después de dos años desempeñando el papel de Community Health Worker, surgió una oportunidad como Educador Bilingüe para el mismo programa. Pedro se convirtió en el único Educador en Salud del Condado de Wake y uno de los pocos en el estado que se enfoca en la prevención del VIH y otras ITS en español. Además de brindar educación, también trabaja en lugares como la Cárcel del Condado de Wake, Healing Transitions y El Centro Hispano, entre otros.

El Programa LGBTQ+ de El Centro Hispano le abrió sus puertas hace aproximadamente 2 años. Pedro brinda educación en diversos temas de salud sexual de manera informativa pero a la vez amena y divertida. Con el tiempo, su relación con la comunidad LGBTQ+ Latinx ha crecido y se ha fortalecido. Para Pedro Hernández, es un

gran placer y un logro personal sentir el cariño, apoyo y, lo que es más importante, la confianza de esta comunidad.

Como educador, Pedro se enfoca en garantizar que su comunidad tenga acceso a los mismos servicios, recursos y oportunidades que el resto de la población. Su compromiso con la equidad y la inclusión es evidente en su dedicación a brindar educación y apoyo a aquellos que más lo necesitan.

Frida Kahlo Award 2023 for Ally of the Year Pedro Hernandez

Six years ago, Pedro Hernandez arrived in North Carolina, leaving behind his beloved island of Puerto Rico, which had been affected and devastated by Hurricane Maria. This island was his home for 33 years, the place where he grew up and spent most of his life. Nostalgia for his homeland accompanies him every day. During his years in Puerto Rico, Pedro worked tirelessly at the Department of Health, serving vulnerable and high-risk populations. This experience ignited his passion for community service, a passion that he continues in Wake County.

Five and a half years ago, Pedro began working at the Wake County Department of Human Services as a Community Health Worker in the HIV and other STIs program. It was in this role that Pedro started to get to know organizations that work with the Hispanic community and understand their needs and cultures. It was at this point that his journey with El Centro Hispano's LGBTQ+ Program began, although at first, he only visited monthly to distribute condoms and assess any needs that participants might have in Wake County.

After two years in the role of a Community Health Worker, an opportunity emerged as a Bilingual Educator for the same program. Pedro became the only Health Educator in Wake County and one of the few in the state focused on HIV and other STI prevention in Spanish. In addition to providing education, he also works in places like the Wake County Jail, Healing Transitions, and El Centro Hispano, among others.

The LGBTQ+ Program of El Centro Hispano opened its doors to him approximately two years ago. Pedro provides education on various sexual health topics in an informative yet engaging and enjoyable manner. Over time, his relationship with the LGBTQ+ Latinx community has grown and strengthened. For Pedro Hernandez, it is a great pleasure

and a personal achievement to feel the affection, support, and, most importantly, the trust of this community.

As an educator, Pedro focuses on ensuring that his community has access to the same services, resources, and opportunities as the rest of the population. His commitment to equity and inclusion is evident in his dedication to providing education and support to those who need it most.

###